
          1 月 14 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

会長の時間をいただきます。 

梶山副市長様、今日は卓話宜しくお願いいたします。

卓話資料として皆様のお手元には、「日立市の現状と市

政運営について」という資料をお配りしましたが、お持

ちでしょうか。こちらを参照しながら卓話を聞いていた

だければと思います。 

11 日にひたち郷土かるた大会がさくらアリーナで行

われました。朝日会員と行ってまいりました。日立 5ク

ラブと高萩、北茨城 RC の合計 7 クラブ集まり実施され

ました。今回、76 チームが参加し、決勝まで観戦しまし

た。私の地元の小学生が決勝まで進みましたが、惜しく

も負けてしまいました。それでも、小中学生のみなさん

が一生懸命やっているのを見られてよかったです。ロー

タリーメンバーの協力で無事に盛会のうちに終えるこ

とができました。次年度以降も継続事業として参加する

と思いますのでご紹介させていただきました。 

本日は、米山奨学生の何君も出席いただいています。

後ほど近況報告をしていただければと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告         佐藤幹事 

 

l 梶山副市長、本日は例会参加誠にありがとうござい

ます。卓話宜しくお願いいたします。 

l 本日例会後、理事会開催いたします。 

l 18 日、財団補助金サポートセミナーが開催されます。

高島会長と鹿志村副委員長が出席されます。 

l 次回例会は、商工会議所会頭卓話です。多くのご参

加宜しくお願いいたします。 

l 2月29日に県北RAC創立５周年記念式典が開催され

ます。出席される方は事務局までお願いいたします。 

 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会      鈴木委員長 

l 年末に、こども食堂に初めて行ってきました。 

l 寄贈した大きな立派な冷蔵庫、確かにありました。

名前も書いてありました。無事に使われており、嬉

しくなりました。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 19名 11名 67.86％ 4 名 82.14％ 8名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 梶山副市長様、卓話よろしくお願い申し上げます。 

髙島会長・佐藤幹事・山本忠安・木本貴一・ 

池澤 健・千葉省三・星 勝治・塩谷和宏・ 

石川國博・弓野博司・朝日正道・宮本尚彦・ 

信太克己・荒川浩信・小笠原邦浩・小野瀬裕・ 

鈴木幸一 

² 先週の分、補填します。 

石川 悟 

² 新年明けましておめでとう。 

川﨑健輔 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 647,624 円 
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例 会 報 告 



 

プログラム 

 

米山奨学生 何君に奨学金授与          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l あけましておめでとうございます。お正月は家で友

達と水餃子を作って過ごしました。 

l 進路は、茨城大学大学院に行くことにしました。 

l 4月から、米山記念奨学会の学友会に入ることにし

ました。学友会の HP 作成などしています。 

l 今年も宜しくお願いいたします。 

 

卓話           梶山日立副市長      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 皆様こんにちは。ご紹介いただきました、日立市副

市長の梶山でございます。 

l 日立南 RC の皆様には、日頃から市政にご支援、ご

協力を賜りまして誠にありがとうございます。 

l 本来であれば、小川市長からお話を申しあげるとこ

ろですが、本日公務が重なっており、大変恐縮です

けれども、私から日立市の現状と市政運営について

お話しさせていただきたいと思います。 

l 日立市は令和元年 9月 1日に市制施工 80周年を迎

えました。国体も開催され、まさに節目となる 1年

だったと思います。 

l また、昨年 6月には映画「ある町の高い煙突」が公

開されました。 

l 令和元年度に推進している主な事業をお話しいた

します。 

l 市政運営スローガンは、「笑顔・元気、そして未来

へ みんなの力で地域共創」とし、6つの項目に重

点を置いています。 

（１）地方創生・人口減少対策 

（２）安全・安心のまちづくり 

（３）人生 100年時代を見据えた「超高齢社会への

対応」 

（４）新時代の産業都市を目指す「産業振興」 

（５）まちの将来発展を支える「都市力の向上」 

（６）持続可能なまちづくり 

l （１）日立市は速いスピードで人口減少が進んでお

ります。対策をしているのですが、なかなか功を奏

しません。子育て環境の整備を進めています。 

l 先ほどお話しにありました、地域子ども食堂運営補

助事業もしております。 

l 新入学中学生用スクールカバンの贈呈を始めまし

た。また、小中学校すべての普通教室に、エアコン

を設置しました。 

l 山側団地に若い人に住んでもらいたいと、助成事業

を進めております。 

l （２）奨学生医療・介護・福祉職就業支援事業とし、

奨学金の支援制度を創設しました。 

l 鳩が丘障害者福祉施設の老朽化に伴い、新しく作り

替えました。 

l 南部地区消防庁舎を建設中です。 

l 防犯灯をLED化する設置補助事業も進めております。 

l （３）南部地区に老人福祉センターを新設します。 

l 高齢者おでかけ支援事業の一つとして、タクシー乗

車費助成を行っています。 

l （４）日立駅前再活性化事業として、ヨーカドー内

に「Hiタッチらんど・ハレニコ！」が OPENしまし

た。子供たちが雨の日も遊べる場所ができました。

これから、本屋さんも中に組み込みたいと思ってお

ります。 

l 「物流ネットワーク拠点整備と活用」として、日立

南太田 IC 周辺に産業立地用地を確保します。 

l 「動物園再整備事業」として、ニホンザル舎の整備

を進めています。来年以降は、猛獣舎の再整備も検

討しています。大井川知事は、パンダ誘致に動いて

います。県北まで観光で来ていただけるようにして

いきたいと思います。 

l （５）インフラ整備を積極的に進めなければならな

いと思います。常陸多賀駅周辺や道路の整備を進め

ます。多賀地区のスマート IC も議題に上がります

が、設置にはなかなか難しい問題があります。 

l むすびとして、 

「子どもには“夢”」を、「若者には“輝き”」を、

また「働く世代には“充実感”」を、そして「シニ

ア世代には“生きがい”」を！ 

ということで、2期目となった小川市長と共に、市

政運営に取り組んでおります。 

l 皆様方には引き続きのご支援をお願いしたいと思

います。ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


